



Asignatura: Música

Curso: 8° básico

Docente: Martin Peña Vial.

Semana: del 27 AL 30 Abril

ORÍGENES DE ESTA CORRIENTE...

Se debió principalmente por un grupo importante de compositores inspirados en el ideario de **Violeta Parra** y se **oponen** a la temática de la **Música Típica Chilena**, que habla poco o nada de la condición social de las personas y sus problemas, **proponiendo a cambio una temática social en la que reivindican los derechos y aspiraciones de los sectores postergados de la sociedad chilena.**



La música en Chile

- Dada su geografía y su no menos singular historia, Chile muestra en el folclor una rica diversidad musical que hace difícil y hasta controvertida su comprensión.
- Es por esto que para comprender el origen y funcionalidad de la música en la tierra de nuestro territorio se ha dividido en:

- Zona Norte
- Zona Centro
- Zona Sur



ORÍGENES

- Músicos e investigadores intentaron recuperar la música folclórica tradicional chilena y fusionarla con los ritmos latinoamericanos, además de explorar líricas de contenido social. El fenómeno socio musical tiene su origen en el trabajo de Violeta Parra y luego en sus hijos Ángel e Isabel. Esos hermanos abren a mediados de los años 1960 el lugar donde se desarrollará el epicentro musical del movimiento, la Peña de los Parra, en Carmen 340 en la ciudad de Santiago. La casona albergaba a quienes querían escuchar música folclórica y conocerían la evolución artística de figuras como Isabel Parra y Ángel Parra, Patricio Manns, Rolando Alarcón y Víctor Jara.

Conocer nuestros orígenes, nos crea pertenencia, la música ha sido siempre un aporte a nuestra idiosincrasia como país, muchas cosas se reflejan en la música, tenemos grandes autores, compositores, e intérpretes, nuestra música es riquísima en valores, vivencias, tradiciones, costumbres, vestimentas, danzas, es decir nos entrega una identidad cultural. Debemos preservar lo nuestro, independiente de nuestros gustos musicales, la música es un lenguaje universal que nos puede unir, en ningún caso separarnos, por eso es importante **saber escuchar música y respetar los variados estilos**. Valora nuestra música, en especial nuestros artistas sean folclóricos o populares.

<https://www.youtube.com/watch?v=V2mNewoI7Hs> Roberto Bravo

<https://www.youtube.com/watch?v=5gzILFkmhM0> Mon Laferte

https://www.youtube.com/watch?v=7ZU0N_UJ5jE Patricio Manns